
Objectifs de la formation

Cette formation permet aux professionnels de
s’approprier la méthode facile à lire et à comprendre
(FALC) et d’avoir les clés permettant de rendre
accessible leurs supports de formation et de
communication aux personnes en situation de
handicap.

Savoir appréhender les informations pour une transcription en
FALC : le public concerné, les types de documents, les champs
d’application.

Connaître les règles et techniques du « facile à lire et à
comprendre » (FALC)

Être capable de rédiger et traduire les documents dans un
langage accessible pour les personnes en situation de handicap
en s'appuyant sur la méthode FALC.

S’entraîner à adapter des documents écrits en appliquant les
règles du FALC.

Appliquer la méthodologie d’évaluation et de validation
recommandée.

Initiation à la méthode FALC : facile à lire et
à comprendre

Programme de professionnalisation 2025

AXE 2 : ACCESSIBILITÉ ET COMPENSATION DU HANDICAP

Prérequis :

Pas de prérequis.

Méthodes et moyens pédagogiques :

La formation s’appuie sur les connaissances
des participants et met l'accent sur
l'interactivité :
- Apports théoriques
- Exercices pratiques

Animation :
Formation portée par le CRFH et dispensée par
l'UNAPEI 17

Document(s) remis à l'issue de la
formation :
- Support de présentation

- Attestation de formation

Public éligible

Professionnels de la formation et de
l'insertion amenés à produire les
supports et documents écrits destinés à
un public en situation de handicap
(formateur, ingénieur pédagogique,
chargé de communication, personnel
administratif, conseiller en insertion
professionnelle, ...).

Dates et lieux de formation à consulter
sur notre site internet

Vous avez un besoin spécifique ? Contactez
formation@crfh-handicap.fr pour échanger sur
les adaptations possibles pour cette formation.

Inscription obligatoire sur le site internet :
www.crfh-handicap.fr

LES COÛTS PÉDAGOGIQUES DE CETTE
FORMATION SONT PRIS EN CHARGE PAR * :

Centre ressource Formation Handicap 202, rue d’Ornano - 33 000 BORDEAUX | 05.57.29.20.12 |SIRET : 399 294 404 000 96

*Frais de déplacement et restauration à votre charge


